

POSTS

@NicolasBrunelRN

Impactante son las imágenes que deja un hecho de violencia en #Antofagasta en donde un estudiante golpea a un compañero con TEA. Todos somos iguales, digámosle basta al bullying en los liceos. El gobierno regional, @Mineduc y @muniantof deben hacer algo ahora.

@AntofagastaTV

CMDS confirma expulsión de estudiante del Liceo Industrial tras agresión. Además, en el comunicado la CMDS se comprometió a la seguridad estudiantil y solicitó más presencia policial en las salidas del Liceo Industrial y otros colegios.

@lya_corona

@MovistarChile me rechazó el reclamo sobre el cobro adicional de un tercer equipo móvil que no tengo, y tampoco está registrado en mi imei. Ya van dos imei completamente distintos y me cierran el caso, revisen el detalles de sus cuentas #Antofagasta.

@mary_riquelmet

@LATAM_CHI es impresionante su negligencia y respuesta para los pasajeros que están en #Antofagasta. @SKYAirline_CL y @VuelaJetSMART ya dieron respuestas y ustedes nada, pasajeros desde las 00.00 en el aeropuerto esperando respuesta. Son la peor aerolínea.